

**Protokoll der Vorstandssitzung
26.06.2016 @Mario**

Präsenz:

anwesend
Mario Davatz
Jonathan Fiebig
Piet Heusser
Tonia Bollmann
Sabrina Marcolin

abwesend
Sandro Bütler
Nick Eichmann

Traktanden:

To Do's Nicht alles erledigt

Abrechnung Sorbitol

- Tonia verteilt Abrechnung
- Ca. ein Plus von 1700.-
- Fazit: Eintrittspreise genauer kontrollieren, Werbung nicht unterschätzen; Es wird ein Jahresdefizit geben

U16 nächstes Projekt

- Ursi wird an der nächsten Sitzung das Budget vorlegen
- Was zu beachten gilt, was man ändern könnte: Mitgliederbeitrag anpassen, Lohn anpassen, Probezeit verkürzen, Erfahrungen aus dem letzten Jahr erfragen: Wie viele bleiben vom letzten Jahr? Wie kommt man an neue Jugendliche? Nicht zu vergessen = wir werden dieses Jahr ein Defizit haben!

U16 jetziges Projekt

- Kira antwortet nicht auf Tonia's Fragen bezüglich Helfereinsatz etc. → Jonny übernimmt da kurzfristig, da Tonia in den Ferien ist
- Bei Fragen und Sonstigem ist Jonny für die U16-Aufführungen diesen Juli zuständig

Folgefonds-Antrag Heubig

- Heubig verteilt Antrag und Budget für Fr. 1600.-
- Es wird hitzig diskutiert.
- Fazit: Nach telefonischer Absprache mit dem Rest des Vorstands wird dem Antrag über Fr. 1600.- zugestimmt
- Der Vorstand wünscht Heubig gutes Gelingen!

TaG 16/17 Zusammenarbeit

- Das OK hat sich getroffen; ein Konzept steht und wurde ans TaG geschickt
- Ein Gespräch mit dem TaG hat mit Tonia und Jonny stattgefunden
- Fazit aus dem TaG: Idee sehr toll, jedoch wurde erst eben ein Vertrag mit der Redaktion unterschrieben und der Laienanteil soll nicht zu hoch sein und zudem wollen sie nicht wieder eine Serie
- Fazit II: Wir können das TaG natürlich trotzdem mieten, werden aber nicht im Programm erscheinen. Auch möglich: Ein Auftritt im Proberaum im TaG (mit neuer Bühne)

	<ul style="list-style-type: none"> • Fazit unsererseits: Das OK trifft sich nochmals um das weitere Vorgehen zu besprechen • Tonia verschickt noch das Konzept an den Vorstand
Proberaum Sommerferien	<ul style="list-style-type: none"> • Mitteilung an Vera von Piet: Wir brauchen den Proberaum während den Sommerferien nicht • Falls man trotzdem dort innen möchte, kann man sich bei Piet oder Sandro melden
Ämtliübergabe	<ul style="list-style-type: none"> • Ab sofort alle Finanzen an Nick Eichmann • Nick's Adresse ist bereits auf dem Spesenformular – danke Mario!
Sitzungsdaten	13. Juli 19.00 Uhr @Sandro-gibt-noch-Bescheid-wo

To Do	
Wer	Was
Piet Heusser	
Tonia Bollmann	<ul style="list-style-type: none"> • Konzept TaG-Zusammenarbeit an Vorstand senden
Jonny Fiebig	
Mario Davatz	
Sabrina Marcolin	<ul style="list-style-type: none"> • Rückwirkende GV-Protokolle erstellen
Sandro Bütler	
Nick Eichmann	